

## F Foto del día

### EL ABRA ENTREGÓ LENTES ÓPTICOS A MÁS DE UN CENTENAR DE PERSONAS

Minera El Abra entregó más de 100 lentes ópticos en Tocopilla, beneficiando también a pacientes de las caletas de Punta Atala, Poza Verde, Caleta Buena, Urco, entre otras, e incluyendo a sus sindicatos de pescadores. Así mismo, se entregaron lentes a los habitantes de Ollagüe y Ascotán. Todos los beneficiados fueron diagnosticados y recibieron recetas en el Operativo Médico ejecutado por El Abra a fines del 2024.

